



小学生ものづくり体験 (11/8東小学校 11/15上北小学校)

東小6年生19名、上北小6年生13名が来校し、M3生9名の指導の下、ミニスピーカを作りました。



1年生企業見学(10/29) 桜総業様、東京鉄鋼様を見学させていただきました



新聞に掲載されました

十一月五日付東奥日報「新聞読んだ考えた」にM3西田晏祇君が掲載されました。

新聞読んだ考えた

八幡町小学校の児童が、本校のM3生と交流し、新聞の読み方を学びました。M3生は、新聞の読み方を教わり、新聞の面白さや、社会の動きについて学びました。西田君は、新聞の面白さを伝え、新聞の読み方を教わりました。

増やせ未来の工業人

西田 晏祇さん

「新聞は、社会の動きや、私たちの生活に関わることを教えてくれます。これからも、新聞を読む習慣を大切にしたいです。」

「あおり創造学」に係わる講演会(11/27)



平成7年度電子機械科卒業生、米内山和正氏(インバウンド十和田代表)をお招きし、機械・エネルギー科2年生がこれからの青森について考えました。

生徒感想

☆今日の講話では、現状の問題点や解決のための取り組みについて具体的に説明していただいたため、とても分かりやすく、活動への熱意が伝わってきました。米内山さんの地域に対する思いやそれを行動にあらわした活動内容の素晴らしさを感じました。もし十和工や個人的にできる活動があったら実践してみたいと思いました。

「環境エネルギー講話」

11/29、県南環境保全センター(株)今泉慎吾氏(本校OB)を講師に迎え、機械・エネルギー科1年生が環境・エネルギー、会社の取り組み等を学びました。



11/30 RAB東奥日報ニュースで放送